

Confirmó Fitch calificación estable para el municipio de Juárez, N.L.

Monterrey, Nuevo León, julio 3 (UIEM)

Fitch Ratings ratificó la calificación de BBB(mex) correspondiente a la calidad crediticia del Municipio de Juárez, Nuevo León; la perspectiva crediticia es estable.

Asimismo, ratificó la calificación de A+(mex) de un crédito bancario otorgado por Banco Bajío al Municipio, con saldo a abril de 2013 de \$82.1 millones de pesos (mdp).

Factores clave de calificación

Entre los principales aspectos que fortalecen el nivel de calificación destacan el dinamismo en sus ingresos disponibles, el potencial de fortalecimiento en la recaudación de los ingresos propios, la importante gestión de recursos estatales y federales que apoyan la inversión total, los términos y condiciones favorables de la deuda, y los bajos niveles de pasivo circulante.

Por otra parte, la calificación se ve limitada por la tendencia creciente en el gasto operacional, la volatilidad en la generación de ahorro interno, y los altos requerimientos de infraestructura al ser un municipio con un elevado crecimiento poblacional. Al cierre de 2012, Juárez registró ingresos totales por 445.3 mdp, de los cuales 20.6% correspondieron a ingresos propios; indicador que compara desfavorablemente en relación a la mediana del Grupo de



Municipios calificados por Fitch (GMF; 28.5%).

Respecto a los recursos federales, cabe mencionar que la estructura de ingresos se ha visto impactada de manera favorable principalmente por el crecimiento observado en las participaciones federales, así como el Fondo IV del Ramo 33.

Para el periodo 2008-2012 éstos registran una tasa media anual de crecimiento (tmac) de 22.6% y 20.3%, respectivamente. Dichos incrementos se deben en mayor parte a la actualización del factor poblacional en el cálculo de distribución. Por su parte, los ingresos fiscales ordinarios (IFOs) sumaron 372.5 mdp, mostrando una tmac de 14.9% en los últimos cinco años. Por su parte, el gasto operacional (GO, gasto corriente y transferencias realizadas con recursos no etiquetados) mantiene su tendencia creciente, en los últimos cinco ejercicios registró una tmac de 16.2%.